

奈良公園は、奈良の鹿とともに、訪れる人々に安らぎと癒しを与えてくれる貴重な場所です。決して奈良県内に住んでいる人々のためだけのものではなく、世界の各地から訪れる人々のために、良好な環境を保持していきたいと思っています。そのうえで、必要なサービスを提供し、「世界中の人々に楽しんでもらえる奈良公園」として愛され続ける公園であればと願っています。



奈良県知事

荒井 正吾

世界の各地からはるばる奈良公園を訪れる人々に、良質でグレードの高い宿泊サービスを提供して、ゆっくりくつろぐ時間を過ごしていただき、奈良公園の魅力をつまみ楽しんでいただくようにすることも必要だと思っています。

このたび、奈良公園の中心に歴史ある庭園が復元され、茶室や飲食施設も整備されます。さらに庭園は無料で開放します。文豪になった気分が贅沢な奈良公園を、多くの人々にぜひ味わっていただきたいと思っています。

奈良公園は、じょうずに手を入れることによって、その輝きがさらに増す古都奈良の大切な文化資源だと思います。

奈良公園は、じょうずに手を入れることによって、その輝きがさらに増す古都奈良の大切な文化資源だと思います。

毎月11日は人権を確かめあう日

人権コーナー



子どもたちの健やかな成長のために

児童相談所での児童虐待の相談対応件数は全国的に増加の一途をたどっており、子どもの命が失われる痛ましい事件が続いています。この中には、保護者が「しつけ」と称して暴力・虐待を行っている事例も見られます。

「しつけ」のためだと親が思っても、子どもの身体に苦痛を引き起こす行為や不快感を意図的にもたらす行為は体罰です。体罰は子どもの権利を侵害し、心身の発達などに悪影響を及ぼす場合があります。体罰以外の暴言なども子どもの心を傷つける可能性があります。

令和2年4月から施行された「児童虐待防止対策の強化を図るための児童福祉法等の一部を改正する法律」では、「親権者による児童のしつけに際しての体罰

の禁止」が明記されています。今回の法改正は親を罰したり、追い込むことを意図したものではありません。県では、子育てを社会全体で応援・サポートし、体罰によらない子育てを推進していきたいと考えています。

子どもの健やかな成長、発達のため、法律への理解をはじめ、地域ぐるみでの子育てにご協力をお願いします。

今月のポスター



曾爾村立曾爾中学校 3年
つばね かずま
椿根 和真さん



奈良市立伏見小学校 3年
おくがき けいし
奥垣 佳士さん

※学校名・学年・氏名は発表時のものです。

クイズ&プレゼント

正解者の中から抽選で

「奈良のうまいものプラザ」
で人気の商品を
セットで5名にプレゼント!

【商品内容】三輪素麺・大和茶(ティーバッグ)・
葛餅の3点

提供：奈良のうまいものプラザ

締め切りは5月31日(消印有効)



○にあてはまるひらがな(5文字)を教えてください。

Q 奈良公園に新しく一般公開する園地の名称は?

A ○○○○○園地

ヒントは2ページ

3月号の答えは「8」でした。応募総数546件。

ハガキにクイズの答えと、住所、氏名、年齢、電話番号、「県民だより奈良」の感想(良かったコーナー・取り上げてほしい話題・改善点など)を記入して、〒630-8501(住所記入不要)奈良県広報広聴課へ。
④ www.pref.nara.jp/30222.htmから5/1以降応募できます。
※個人情報、プレゼントの発送以外には使用いたしません。